SÜßE UND DUNKLE SEITE VON SCHOKOLADE - LÖSUNG

Süße und dunkle Seite von Schokolade Im Supermarkt kostet eine Tafel Schokolade (100 g) 79 Cent. Wer bekommt wie viel davon?

Übrigens: 1980 bekam der Kakaobauer noch den Anteil von 13 Cent!



Die meisten Kakaobäuerinnen und -bauern sind arm und es findet Kinderarbeit statt. In Westafrika arbeiten bis zu 2 Millionen Kinder in den Kakaoplantagen, mindestens 500.000 werden ausgebeutet.

Das Einkommen der Kakaobäuerinnen und –bauern ist sehr gering. In der Elfenbeinküste (größter Kakaoproduzent) beträgt der Tagesverdienst nur 0,50 Dollar, in Ghana 0,84 Dollar. Das ist nicht genügend für die Ernährung, gesundes Trinkwasser, Gesundheitsversorgung und Bildung.

Menschenrechte und Arbeitsbedingungen werden verletzt. Deswegen zieht die junge Generation in die Städte oder macht sich auf die lange und gefährliche Flucht nach Europa.